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でんわ：090-2517-4005 

ファックス：0944-85-0028 

furusho_net@hotmail.com 

住    所
じ ゅ う し ょ

：〒836-0041福岡県大牟田市新栄町
ふくおかけんおおむたししんさかえまち

17-47 

フェイスブック:https://www.facebook.com/furusho.net 

けいたいメール：kz_furusho.1972.08.28.oomuta@docomo.ne.jp 

かずひで 

しみん 

ねんあきごう 

つ う か ん だ い   ご う 

 一昨年
いっさくねん

、昨年
さくねん

を振り返
ふ   かえ

り

ますと、新年
しんねん

を喜べる
よろこ じょ

状況
うきょう

ではありません。昨年
さくねん

末
まつ

に

京都
きょうと

・清水寺
きよみずでら

で発表
はっぴょ

さ
う 

れた

「今年
こ と し

の漢字
か ん じ

」は「災」
わ ざ わ い

で

した。１月
がつ

には寒波
か ん ぱ

を伴う
ともな 

 

豪雪
ごうせつ

、４月
がつ

には島根県
しまねけん

西部
せ い ぶ

地震
じ し ん

、６月
がつ

には大阪
おおさか

府
ふ

北部地震
ほ く ぶ じ し ん

、７月
がつ

には西日本豪雨
にしにほんごうう

、夏
なつ

に続
つづ

いた猛
もう

暑
しょ

、９月
がつ

には北海道胆振
ほっかいどういぶり

東部
と う ぶ

地震
じ し ん

、度重
たびかさ

なる台
たい

風
ふう

被
ひ

害
がい

と、毎
まい

月
つき

のように大
おお

きな災
さい

害
がい

が起
お

き、規
き

模
ぼ

も

ますます大
おお

きくなっています。７月
がつ

には、朝倉
あさくら

市
し

、日田市
ひ た し

に人権
じんけん

講演
こうえん

に行
い

き、復興
ふっこう

の
 じ

状況
ょうきょ

を
う 

視
し

察
さつ

しましたが、地域
ち い き

によっては復興
ふっこう

には程遠
ほどとお

い
 じ

状
ょう

況
きょ

で
う 

した。今後
こ ん ご

も市民
し み ん

の皆様
みなさま

と、防災
ぼうさい

、減災
げんさい

の

大切さ
たいせつ  

を
 き

共有
ょうゆう

していきます。 

 １２月
がつ

議会
ぎ か い

では、一般
いっぱん

質問
しつもん

に立
た

ち、中央省庁
 ちゅうおうしょうちょう

における障害者雇用水増
しょうがいしゃこようみずま

し問題
もんだい

に対
たい

する市長
しちょう

の

考え
かんが 

を尋
たず

ね、「大変
たいへん

遺憾
い か ん

」との答弁
とうべん

を頂き
いただ 

ました。

また、医療的
いりょうてき

ケアが必要
ひつよう

な子
こ

どもたちの
 き

教育
ょういく

環
かん

境
きょ

の
う 

充実
じゅうじ

の
つ 

必要性
ひつようせい

も提案
ていあん

し、市長
しちょう

、
 き

教育
ょういく

長
ちょ

か
う 

ら

も前向
ま え む

きの答弁
とうべん

を頂き
いただ 

ました。さらに、ここ２年
ねん

ほど改善
かいぜん

を提案
ていあん

してきた①保健
ほ け ん

福祉部
ふ く し ぶ

健康
けんこう

福祉
ふ く し

推進室
すいしんしつ

健康
けんこう

長寿
ちょうじ

支援課
ゅしえんか

の名前
な ま え

が長
なが

すぎるので簡
かん

単
たん

な名
な

前
まえ

に変
へん

更
こう

すること、②基準緩和型通所
きじゅんかんわがたつうしょ

サ

ービスと介護
か い ご

保険
ほ け ん

デイサービスの相互
そ う ご

利用
り よ う

がで

きないので、相互
そ う ご

利用
り よ う

できるように改善
かいぜん

すべき

ことは、２点
てん

とも受け入
う  い

れられました。 

 絵本
え ほ ん

ギャラリーについては、動物
どうぶつ

園内
えんない

に作る
つく  

現在
げんざい

の計画
けいかく

では、多く
おお  

の市民
し み ん

に受け入
う  い

れられな

いので、再考
さいこう

を求
もと

めましたが、議論
ぎ ろ ん

が噛み合
か  あ

い

ませんでした。将来
しょうら

負担
いふたん

を考え見直
かんが みなお

すべきです。 

 さて、早
はや

いもので平成
へいせい

１４年
とし

の暮
く

れに市議
し ぎ

会
かい

議
ぎ

員
いん

選挙
せんきょ

に立候補
りっこうほ

を決意
け つ い

して以来
い ら い

、皆様
みなさま

からの

本当
ほんとう

に心温まる
こころあたた  

ご支援
  しえん

を頂き
いただ 

、４期
き

１６年
ねん

間
かん

に

わたり議
ぎ

員
いん

として活
かつ

動
どう

してきました。この間
かん

、

政治
せ い じ

も経済
けいざい

も大
おお

きく変動
へんどう

しました。国会
こっかい

では
 き

強
ょう

行
こう

採決
さいけつ

され、障害者雇用水増
しょうがいしゃこようみずま

し問題
もんだい

も責任
せきにん

の所
しょ

在
ざい

が明
あき

らかにされないまま、数
かず

合
あ

わせの採用
さいよう

活
かつ

動
どう

が進
すす

んでいます。日産
にっさん

のゴーン前会長の
ぜんかいちょう 

逮捕
た い ほ

、

株価
か ぶ か

の低迷
ていめい

など、経済
けいざい

、労働
ろうどう

を取
と

り巻
ま

く環境
かんきょう

は

ますます厳
きび

しくなってきています。政治
せ い じ

経済
けいざい

の

安定
あんてい

を願
ねが

いつつ、市政
し せ い

の場
ば

で活動
かつどう

してきました。 

 大牟田市
お お む た し

では、高齢
こうれい

社会
しゃかい

になるなか、認知症
にんちしょう

の

取組
とりくみ

などが全国的
ぜんこくてき

に
 ち

注目
ゅうもく

される一方
いっぽう

で、介護
か い ご

保
ほ

険
けん

で十分
 じゅうぶん

なサービスを受
う

けられない現実
げんじつ

もあり

ます。また、買い物
か   もの

弱者
じゃくし

の
ゃ 

支援
し え ん

や路線
ろ せ ん

バスを中
 ちゅう

心
しん

とした公共交通
 こうきょうこうつう

のあり方
かた

、これからの中心市街
ちゅうしんしがい

地
ち

のあり方
かた

など、新し
あたら 

い発想
はっそう

で取り組
と  く

まなけれ

ば解決
かいけつ

できない課題
か だ い

が山
やま

積
づ

みです。 

  これらの課題
か だ い

に今後
こ ん ご

４年間
  ねんかん

全力
ぜんりょ

で
く 

取
と

り組
く

むことを決
けつ

意
い

しました。皆々
みなみな

様
さま

のなお一層
いっそう

の力強
ちからづよ

いご指導
し ど う

、ご支援
 し え ん

をよろしくお願
ねが

いします。 

2019年
ねん

1月
がつ

大牟田市
お お む た し

議会
ぎ か い

議員
ぎ い ん

 

公職選挙法に
こうしょくせんきょほう 

より、年
ねん

賀状
がじょう

は手書
て が

きしか出
だ

せません。このニュースで新年
しんねん

のご挨拶
あいさつ

とします 

 

小
ちい

さな
 し

集
ゅ う

会
かい

にお誘
さそ

いください 

皆様
みなさま

とひざをつき合
あ

わせて意見
い け ん

交換
こうかん

ができるミニ
 し

集会
ゅうかい

を、活動
かつどう

の原点
げんてん

として

おります。二人
ふ た り

でも三人
さんにん

でも結構
けっこう

です。

ぜひ企画
き か く

してお呼
 よ

びください。 

・介護
か い ご

保険
ほ け ん

 ・障害者
しょうがいしゃ

福祉
ふ く し

 

・学校
がっこう

教育
きょういく

  ・市
し

役所
やくしょ

庁舎
ちょうしゃ

整備
せ い び

 

・市
し

の財政
ざいせい

 ・水道法
すいどうほう

の改正
かいせい

 

・商 業
しょうぎょう

、中心
ちゅうしん

市街地
し が い ち

活性化
かっせいか

 など 

皆様
みなさま

のご希望
き ぼ う

のテーマでお話
 はなし

させて

頂き
いただ 

ます。 

皆様
みなさま

の不安
ふ あ ん

や疑問
ぎ も ん

等
など

をお聞き
き

し政策
せいさく

に

生
い

かしていきます。ご連絡
れんらく

お待
 ま

ちします 

でんわ：０９０－２５１７－４００５ 

ファックス：０９４４－８５－００２８ 

メール：furusho_net@hotmail.com 

 

大牟田市
お お む た し

役所
やくしょ

の身体
しんたい

障害者
しょうがいし

を
ゃ  

対象
たいしょ

と
う  

した嘱託員
 しょくたくいん

採用
さいよう

選考
せんこう

試験
し け ん

のお知
し

らせ 

今回
こんかい

、図書館
としょかん

司書
し し ょ

も募集
ぼしゅう

されます。 

【試験
し け ん

日
び

】 平成
へいせい

31年
ねん

2
に

月
がつ

2
ふ

日
つか

（土
ど

） 

【受付期間
うけつけきかん

】 1
いち

月
がつ

4
よ

日
っか

（金
きん

）～28日
にち

（月
げつ

） 

【申込み
もうしこ  

・受付
うけつけ

】（※郵送
ゆうそう

不可
ふ か

、代理
だいりて

提出可
いしゅつか

） 

 提出
ていしゅつ

書類
しょるい

：1．履歴書
りれきしょ

（A4） 

       2．身体
しんたい

障害者
しょうがいしゃ

手帳
てちょう

の写
うつ

し 

【募集
ぼしゅう

試験
し け ん

区分
く ぶ ん

等
など

】 

 行政事務
ぎょうせいじむ

      ２人
ふ た り

 

 公民館
こうみんかん

主事
し ゅ じ

     １人
ひ と り

 

 学校
がっこう

管理
か ん り

図書
と し ょ

事務員
じ む い ん

 １人
ひ と り

 

【問合せ先
といあわ  さき

】人事課
じ ん じ か

 

TEL 0944-41-2550 FAX 41-2552 

詳
くわ

しくはホームページをご覧
らん

ください。 

 

 あけましておめでとう

ございます。 

 私、庄山会長の後
わたし しょうやまかいちょう あと

をつぎ、後援
こうえん

会長
かいちょ

を
う 

受
う

け

ることとなりました。今
いま

までは、選対
せんたい

やさま

ざまな活動
かつどう

に関
かか

わってきました。 

 ふるしょうの活動
かつどう

は、「やさしさつなぐホッ

トニュース」に見
み

られるように、政治
せ い じ

を身近
み ぢ か

な

ものとして、思
おも

いを伝
つた

えて信
しん

念
ねん

を貫
つら

い
ぬ 

ている

ことです。 

 庄山会長の後を引継
しょうやまかいちょう あと ひきつ

ぎ、後援会長と
こうえんかいちょう 

して真
しん

摯
し

にむきあっていきたいと思
おも

います。 

 ふるしょう和秀
かずひで

後援会
こうえんかい

会長
かいちょう

 杉野
す ぎ の

 悦郎
えつろう

 

 明
あ

けましておめでとうご

ざいます。私こ
わたし 

と 2010年
ねん

よ

り後援
こうえん

会長
かいちょ

を
う 

務
つと

めてまいり

ましたが、年齢
ねんれい

と共
とも

に気力
きりょく

 

・体力
たいりょ

の
く 

衰え
おとろ 

を感
かん

じ、会長
かいちょ

を
う 

辞任
じ に ん

させて頂く
いただ 

こ

とになりました。この間
かん

年
ねん

4回
かい

の後援会
こうえんかい

ニュー

スの発行
はっこう

は、他
た

の追随
ついずい

を許
ゆる

さない充実
 じゅうじつ

したと

りくみで、古庄市議
ふるしょうしぎ

の努力
どりょく

の賜物
たまもの

であり、 

 

  

後援会
こうえんかい

の組織化
そ し き か

の資料
しりょう

として活用
かつよう

が期待
き た い

され

ます。改め
あらた 

てこれまでの皆
みな

様
さま

の熱
あつ

いご支
し

援
えん

に、

心よ
こころ 

りお礼
れい

申
もう

し上
あ

げますと共
とも

に、新
しん

会長
かいちょ

の
う 

杉野
す ぎ の

先生
せんせい

の下
もと

、古庄
ふるしょ

市議
う し ぎ

への更
さら

なるご支援
し え ん

と

お励
はげ

ましを頂き
いただ 

ますよう、切
せつ

にお願
ねが

い申
もう

し上
あ

げます。今年
こ と し

が皆様
みなさま

にとりましてより良き
よ  

年
とし

でありますように祈念
き ね ん

し、退任
たいにん

の挨拶
あいさつ

といた

します。            庄山
しょうやま

 

進
すすむ

 

ホットニュースを読んで
よ   

頂け
いただ 

る方
かた

には 

お届
とど

けします。お気軽
き が る

にご連絡
れんらく

ください。 
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（１－２） 

 １７日
にち

午後
ご ご

、４期目
 き め

最後
さ い ご

の質問
しつもん

に立ち
た  

、

障害者
しょうがいし

雇用
ゃこよう

、医療的
いりょうてき

ケア児
け あ じ

の支援
し え ん

、介護
か い ご

保険
ほ け ん

制度
せ い ど

、絵本
え ほ ん

ギャラリーについて質問
しつもん

しました。 

【市議
し ぎ

会報
かいほう

（２月
に が つ

１日号
ついたちごう

）に書
か

いたポイント】 

問
とい

 国
くに

の障害者雇用水増し問題
しょうがいしゃこようみずま  もんだい

は、障害者な
しょうがいしゃ 

どへの裏切り
うらぎ   

行為
こ う い

だ。市長
しちょう

の考え
かんが 

を聞
き

きたい。 

答
こたえ

 指導的
しどうてき

立場
た ち ば

にある中央省庁に
 ちゅうおうしょうちょう

おいてこ

のような事態
じ た い

になったことは、非常
ひじょう

に遺憾
い か ん

だ。

本市
ほ ん し

では、
 し

障害者
ょうがいしゃ

手帳
てちょう

を確認
かくにん

し、誤り
あやま 

はない。 

問
とい

 医療的
いりょうてき

ケア児
け あ じ

は全国的
ぜんこくてき

に増加
ぞ う か

傾向
けいこう

にあ

り、福岡県
ふくおかけん

、久留米市
く る め し

も実態
じったい

調査
ちょうさ

をした。大
おお

牟
む

田
た

市
し

はどのように考え
かんが 

ているのか？ 

答
こたえ

 医療的
いりょうてき

ケア
け あ

が必要
ひつよう

な大人
お と な

が５名
めい

、子供
こ ど も

が

４名
めい

。子供
こ ど も

を支援
し え ん

するために、障害
しょうが

、
い 

医療
いりょう

、

保育
ほ い く

、
 き

教育
ょういく

などの関係
かんけい

機関
き か ん

と連携
れんけい

していく。 

問
とい

 学校
がっこう

生活
せいかつ

を送
おく

る中
なか

で、現状
げんじょう

と課題
か だ い

は？ 

答
こたえ

 看護師
か ん ご し

２名
  めい

で４名
  めい

の児童
じ ど う

生徒
せ い と

を支援
し え ん

す

る。看護師
か ん ご し

がいないときの対応
たいおう

が課題
か だ い

。 

問
とい

 遠足
えんそく

などの校外
こうがい

学習
がくしゅ

は
う 

どうなっている？ 

答
こたえ

 家族
か ぞ く

の協 力
きょうりょく

があれば参加
さ ん か

でき、協 力
きょうりょく

がなければ参加
さ ん か

できず、欠席
けっせき

している。 

【大牟田市
お お む た し

の障害者
しょうがいし

雇用
ゃこよう

の現状
げんじょう

と課題
か だ い

】 

問
とい

 障害
しょうが

が
い 

ある職員
しょくい

が
ん 

長く
なが  

働き続
はたら つづ

けられるた

めには、ジョブコーチのような役割
やくわり

をする人
ひと

が必要
ひつよう

だが、ジョブコーチは雇用
こ よ う

保険
ほ け ん

事業所
じぎょうしょ

に派遣
は け ん

されるので、自治体
じ ち た い

では利用
り よ う

できない

が、考え
かんが 

を聞
き

きたい。 

答
こたえ

 今後
こ ん ご

、
 し

障害
ょうがい

の程度
て い ど

や
 じ

状況
ょうきょ

に
う 

より、ジョブ

コーチ的
てき

な
 し

職員
ょくいん

が必要
ひつよう

になることも考え
かんが 

られ

るので検討
けんとう

するとともに、業務
ぎょうむ

を行う
おこな 

中
なか

でも

必要
ひつよう

な配慮
はいりょ

を行って
おこな   

いく必要
ひつよう

がある。 

問
とい

 法定
ほうてい

雇用率
こようりつ

が 0.2
ﾊﾟｰ

％
ｾ ﾝ ﾄ

上
あ

がった影響は
えいきょう 

？ 

答
こたえ

 民間
みんかん

企業
きぎょう

も国
くに

も法定
ほうてい

雇用率
こようりつ

を満
み

たすた

めに採用
さいよう

しているので、受験者数
じゅけんしゃすう

の減少
げんしょう

を心
しん

配
ぱい

している。 

期間
き か ん

：１２月
がつ

１０日
と お か

（月
げつ

）～２１日
   にち

（金
きん

） 

質問戦
しつもんせん

は、市
し

役所
やくしょ

庁舎
ちょうし

、
ゃ 

新栄町駅前市街地
しんえいちょうえきまえしがいち

再開発
さいかいはつ

、

絵本
え ほ ん

ギャラリーに集 中
しゅうちゅう

！ 

 １４～１８日の３日間
みっかかん

、１２人
   にん

の議員
ぎ い ん

が質問
しつもん

。

質問戦
しつもんせん

では、市
し

役所
やくしょ

庁舎
ちょうし

整備
ゃせいび

、新栄町駅前市街地
しんえいちょうえきまえしがいち

再開発
さいかいはつ

整備
せ い び

、絵本
え ほ ん

ギャラリーについて質問が集中
しつもんしゅうちゅう

しました。 

 絵本
え ほ ん

ギャラリーについては、様々
さまざま

な意見
い け ん

、指摘
し て き

、

疑問点
ぎもんてん

が出
だ

されたにもかかわらず、動
どう

物
ぶつ

園
えん

内
ない

に整
せい

備
び

する計
けい

画
かく

のまま、進
すす

められるようです。 

 今後
こ ん ご

の動き
うご  

を注視
ちゅうし

しておきます。 

【主
おも

な議案
ぎ あ ん

】 

平成
へいせい

３０年度
ね ん ど

補正
ほ せ い

予算
よ さ ん

    ６２５５万円
まんえん

の増
ぞう

 

●人事院
じんじいん

勧告
かんこく

を参考
さんこう

にした職員給与
 しょくいんきゅうよ

の変更
へんこう

と決算
けっさん

見込み
み こ み

による職員
しょくいん

給与
きゅうよ

   ５９６７万
まん

円
えん

の減
げん

 

●農業経営対策事業費
のうぎょうけいえいたいさくじぎょうひ

 上内
かみうち

、倉永
くらなが

地区
ち く

の農事
の う じ

組合
くみあい

法人
ほうじん

に対し
たい  

、高収益
こうしゅうえ

の
き 

作物
さくもつ

の生産
せいさん

に取り組む
と  く  

ための県
けん

の補助
ほ じ ょ

金
きん

      新規
し ん き

 ３７万
まん

円
えん

 

●西鉄
にしてつ

観光
かんこう

列車
れっしゃ

運行
うんこう

開始
か い し

に向
む

けて 

 ①乗降客へ
 じょうこうきゃく 

のおもてなし事業
じぎょう

 新規
し ん き

 720万
まん

円
えん

 

  ・パンフレットの印刷
いんさつ

やクーポン券
けん

の費用
ひ よ う

 

  ・路面
ろ め ん

電車
でんしゃ

の改修
かいしゅ

と
う 

移設
い せ つ

費用
ひ よ う

 

 ②駅
えき

西口
にしぐち

の整備
せ い び

事業
じぎょう

     新規
し ん き

 480万
まん

円
えん

 

  駅前広場改修
えきまえひろばかいしゅう

とトイレの洋式化
ようしきか

などの費用
ひ よ う

 

全
ぜん

会
かい

一
いっ

致
ち

で決
き

まった主
おも

な
 じ

条
ょう

例
れい

など 

●選挙用
せんきょよう

ポスターなどの条例
じょうれい

 

選挙期
せんきょきか

間中
んちゅう

に市議
し ぎ

会議員
かいぎいん

選挙
せんきょ

は 4000枚
まい

のビラを

市
し

の予算
よ さ ん

で印刷
いんさつ

し、演説
えんぜつ

会場
かいじょう

などで配布
は い ふ

できる。 

●保健所
ほけんじょ

の設置
せ っ ち

主体
しゅたい

変更
へんこう

に伴う
ともな 

大牟田市
お お む た し

における

食
しょ

の
く 

安心
あんしん

・安全
あんぜん

を守る
まも  

ための支援
し え ん

を求める
もと    

意見書
いけんしょ

 

食品
しょくひん

衛生
えいせい

協会
きょうかい

の請願
せいがん

・要望
ようぼう

行動
こうどう

によるもの 

塚本
つかもと

二作
ふたつく

議員
ぎ い ん

以外
い が い

の賛成
さんせい

で可決
か け つ

された意見書
い け ん し ょ

 

●日米
にちべい

地位
ち い き

協定
ょうてい

の抜本
ばっぽん

改定
かいてい

を求
もと

める意見書
いけんしょ

 

 

【医療的
いりょうてき

ケア児
け あ じ

の教育
きょうい

現場
くげんば

での現状
げんじょう

と課題
か だ い

】 

※医療的
いりょうてき

ケア児
け あ じ

とは、
 に

日常
ちじょう

生活
せいかつ

を送る
おく  

ため

に、痰
たん

の
 き

吸引
ゅういん

や経管
けいかん

栄養
えいよう

などの医療的
いりょうてき

ケ
け

ア
あ

を

必要
ひつよう

とする子供
こ ど も

。全国で推計 1.8万人。
ぜんこくすいけいいちまんはっせんにん

 

問
とい

 ご家庭
か て い

の事情
じじょう

で学校
がっこう

行事
ぎょうじ

に参加
さ ん か

できない

お子
こ

さんがいることは改善
かいぜん

すべきでは？ 

答
こたえ

 児童
じ ど う

生徒
せ い と

が
 し

障害
ょうがい

の有無
う む

によって分
わ

け隔
へだ

てられることなく、基本的
きほんてき

人権
じんけん

を
 

享有
ょうゆう

するか

けがいのない個人
こ じ ん

として尊重
そんちょ

さ
う 

れ、社
しゃ

会
かい

の形
けい

成
せい

者
しゃ

としての資
し

質
しつ

を育
はぐ

ん
く 

でいくためには、
 き

教
ょう

育
いく

現場
げ ん ば

の体制
たいせい

整備
せ い び

は大切
たいせつ

だ。校外
こうがい

学習
がくしゅ

へ
う 

の看
かん

護師
ご し

派遣
は け ん

は、今後
こ ん ご

の検討
けんとう

課題
か だ い

と考え
かんが 

る。 

問
とい

 医療的
いりょうてき

ケア児
け あ じ

の送迎
そうげい

の現状
げんじょ

と
う 

課題
か だ い

は？ 

答
こたえ

 移動中
いどうちゅう

の安全性
あんぜんせい

の確保
か く ほ

から、保護者
ほ ご し ゃ

や家
か

族
ぞく

の方
かた

による送迎
そうげい

である。しかし、保護者
ほ ご し ゃ

や家
か

族
ぞく

の都合
つ ご う

により送迎
そうげい

されないこともある。 

問
とい

 付添
つきそい

なしで学校
がっこう

で学
まな

ぶことは基本的
きほんてき

な子
こ

どもの権利
け ん り

。校外
こうがい

授業
じゅぎょ

や
う 

送迎
そうげい

バスへの看
かん

護
ご

師
し

の配置
は い ち

は必要
ひつよう

だ。
 き

教育
ょういく

長の
ちょう 

考え
かんが 

を聞
き

きたい。 

答
こたえ

 大牟田版ＳＤＧｓ
おおむたばんエスディージーズ

にもあるように、誰
だれ

ひ

とり取
と

り残
のこ

さない
 き

教
ょう

育
いく

の理念
り ね ん

のもと、児童
じ ど う

生
せい

徒
と

が分
わ

け隔
へだ

てられることなく教育
 きょういく

を受
う

けられ

ることは、子供
こ ど も

たちの社会的
しゃかいてき

な自立
じ り つ

と参加
さ ん か

を

目指す
め ざ  

上
うえ

でも大切
たいせつ

だ。校外
こうがい

授業
じゅぎょ

や
う 

送迎
そうげい

バスへ

の看護師
か ん ご し

配置
は い ち

は、課題
か だ い

であると認識
にんしき

している

が、一定
いってい

の予算
よ さ ん

が必要
ひつよう

なので、今後
こ ん ご

検討
けんとう

する。 

問
とい

 中尾
な か お

市長
しちょう

の考え
かんが 

を聞
き

きたい。 

答
こたえ

 今後
こ ん ご

検討
けんとう

していくべき課題
か だ い

と考え
かんが 

る。 

問
とい

 基準
きじゅん

緩和
か ん わ

型通所
がたつうしょ

サービスと介護
か い ご

保険
ほ け ん

デイ

サービスの相
そう

互
ご

利
り

用
よう

ができるように何
なん

度
ど

も提
てい

案
あん

しているが、
 け

検討
んとうじ

状況
ょうきょ

を
う 

聞
き

きたい。 

答
こたえ

 利用者
りようしゃ

福利
ふ く り

の観点
かんてん

から、特例的
とくれいてき

な取り扱
と  あつか

いとして、通所
つうしょ

介護
か い ご

事業所
じぎょうしょ

において基準
きじゅん

緩和
か ん わ

型通所
がたつうしょ

サービスが提供で
ていきょう 

きるよう、できるだ

け早い
はや  

時期
じ き

に制度
せ い ど

構築
こうちく

を図
はか

っていく。 

要望
ようぼう

 特例
とくれい

とは納得
なっとく

できない。一人
ひ と り

ひとりが

希望
き ぼ う

するサービスを利用
り よ う

できるよう改善
かいぜん

して

ほしい。 

絵本
え ほ ん

ギャラリーを動物
どうぶつ

園内
えんない

に作
つく

ることに反対
はんたい

 

 １１月
がつ

２６日
   にち

の常任
じょうに

委員会
んいいんかい

に絵本
え ほ ん

ギャラリ

ーを動物
どうぶつ

園内
えんない

に作る
つく  

計画
けいかく

が
 こ

公表
うひょう

されました。 

 私
わた

は
し 

絵本
え ほ ん

ギャラリーを作
つく

ること自体
じ た い

には反
はん

対
たい

しませんが、次
つぎ

の理由
り ゆ う

で動物
どうぶつ

園内
えんない

に作
つく

るこ

とは反対
はんたい

です。 

１．動物
どうぶつ

園
えん

の機能
きのうじ

充実
ゅうじつ

とは分けて
わ   

考え
かんが 

るべき 

２．絵本
え ほ ん

ギャラリーにお金
かね

をかけすぎ 

３．そのお金
かね

は動物
どうぶつ

園
えん

の整備
せ い び

に使
つか

うべき 

４．公共施設全体
こうきょうしせつぜんたい

を見直
み な お

していく必要
ひつよう

がある

のに絵本
え ほ ん

ギャラリーを新設
しんせつ

すべきではない 

※これまでも、ネイブルランド、文化
ぶ ん か

会館
かいかん

、

石炭館
せきたんかん

、道
みち

の駅
えき

、エコサンクセンター、え

るるなどの公共施設
こうきょうしせつ

を建設
けんせつ

してきました。

当時
と う じ

は必要性
ひつようせい

があるとのエビデンス、根拠
こんきょ

に基
もと

づく、行政
ぎょうせ

、
い 

議会
ぎ か い

などの判断
はんだん

により、

建設
けんせつ

されたものです。将来に
しょうらい 

わたっても絵
え

本
ほん

ギャラリーは必
ひつ

要
よう

であるかどうかとの根
こん

拠
きょ

をもって提案
ていあん

すべきです。 

【絵本
え ほ ん

ギャラリーを含む
ふく  

動物
どうぶつ

園
えん

整備
せ い び

の費用
ひ よ う

】 

■絵本
え ほ ん

ギャラリー新築
しんちく

の予算
よ さ ん

 

 建築
けんちく

・設備
せ つ び

工事費
こ う じ ひ

     2億
おく

  400万円
まんえん

 

 建物
たてもの

の周
まわ

りの工事
こ う じ

       4,200万円
まんえん

 

 消費税
しょうひぜい

（10％）        2,460万円
まんえん

 

     合
ごう

  計
けい

     2億
おく

 7,060万円
まんえん

 

■動物
どうぶつ

園
えん

の施設
し せ つ

整備
せ い び

 

 延
えん

命
めい

中学校
ちゅうがっこ

の
う 

校舎
こうしゃ

解体
かいたい

 約
やく

１億
おく

円
えん

 

 駐車場整備
ちゅうしゃじょうせいび

      約
やく

１億
おく

4,400万円
まんえん

 

 旧老人福祉
きゅうろうじんふくし

センターの解体
かいたい

 約
やく

4,400万円
まんえん

 

     合
ごう

  計
けい

   約
やく

２億
おく

8,800万円
まんえん

 

■絵本
え ほ ん

ギャラリーの面積
めんせき

と施設
し せ つ

管理費
か ん り ひ

（予定
よ て い

） 

 延べ床面積
 の  ゆかめんせき

  700㎡
へいべい

 （えるる 1,727㎡
へいべい

） 

 維持
い じ

管理費
か ん り ひ

  820万円
まんえん

（ 〃 1,430万円
まんえん

） 

 光
こう

熱水費
ねつすいひ

   300万円
まんえん

（ 〃  330万円
まんえん

） 

※えるると比較
ひ か く

しても、広
ひろ

すぎて毎
まい

年
とし

の管
かん

理
り

費
ひ

もかかりすぎます。空
あき

店舗
て ん ぽ

や公共施設
こうきょうしせつ

の一
いち

部
ぶ

を利
り

用
よう

することで十分
 じゅうぶん

です。 


